
ПРОТОКОЛ №2

Заседания Попечительного совета 
КГБУ СО «Специальный дом-интернат «Саянский» 

15.07.2016г. п.Тугач

На заседании присутствовали члены попечительного совета:
1. Председатель попечительного совета Маркова Лариса Ивановна- 

депутат Тугачинского сельсовета
2. Заместитель председателя попечительного совета Дроздова Валентина 

Михайловна- фельдшер Тугачинского ФАПа, депутат районного 
сельсовета

3. Секретарь попечительного совета Вараксина Любовь Николаевна- 
специалист по кадрам КГБУ СО «Специальный дом-интернат 
«Саянский»

4. Петрова Тамара Николаевна- глава Тугачинского сельсовета
5. Грицай Татьяна Александровна -  депутат Тугачинского сельсовета
6. Янцевичус Альгис Юозович- председатель совета ветеранов п.Тугач
7. Конькова Светлана Николаевна- директор КГБУ СО «Специальный 

дом-интернат «Саянский»

На заседании присутствовали приглашенные:
1. Грицак Галина Михайловна- директор Тугачинского СДК
2. Андриенок Полина Алексеевна- специалист по социальной работе 

КГБУ СО «Специальный дом-интернат «Саянский», ответственная за 
социально-бытовые услуги.

3. Юрчишина Светлана Анатольевна- специалист по социальной работе 
КГБУ СО «Специальный дом-интернат «Саянский», ответственная за 
культурно-массовые мероприятия.

Повестка заседания:
1. Рассмотрение вопросов организации медицинского обслуживания в 

учреждении
2. Обсуждение вопросов организации культурного досуга клиентов.
3. Рассмотрение вопроса об улучшении условий труда работников 

учреждения (проведение специальной оценки условий труда 
работников дома-интерната
Слушали:
1. Председатель попечительного совета Маркова Л.И. представила 

членов попечительского совета и гостей заседания , озвучила 
повестку заседания.

2. По первому вопросу выступила специалист по социальной работе 
Андриенок П.А..на рассказала, что в доме-интернате нет



медицинской деятельности, клиентов для обследования возят в 
с.Агинское в районную больницу и в г.Красноярск. Фельдшер 
Тугачинского ФАПа Дроздова В.М. осуществляет патронаж 
клиентов дома-интерната.

3. По второму вопросу выступила специалист по социальной работе 
Юрчишина С.А. Она рассказала , что клиент Жилкина Светлана 
участвовала в отборочном туре фестиваля «Дом в котором 
открываются сердца», так же она выступает на концертах в 
Тугачинском СДК. В феврале работники дома-интерната принимали 
участие в смотре художественной самодеятельности среди 
работников социальной сферы. Приезжали районный 
краеведческий музей и центральная районная
библиотека.Выступила директор Тугачинского СДК Грицак Г.М.. В 
своем выступлении она всех работников и клиентов дома-интерната 
пригласила участвовать в художественной самодеятельности, 
посещать мероприятия, проводимые в СДК,кто занимается 
народным прикладным творчеством участвовать в выставках. В 
августе она пригласила всех на Саянский птичий фестиваль.

4. По 3 вопросу выступила директор Конькова С.Н. она сообщила, что 
в сентябре для улучшения условий труда работников будет 
проводиться Специальная оценка условий труда.

Секретарь попечительного совета:

Председатель попечительного совета: Маркова Л.И.

Вараксина JI.H.


